
(１)五福校下体育協会・・・令和３年度 事業報告書

① 令和３年度役員⽒名
会 ⻑ ： 川⼝義⼀ 
副会⻑ ： ⽔⾕英⼆ ⿑藤達朗，福⼭裕⼦
理事⻑ ： 荒井雅⼦
会 計 ： ⻑浜佑⾄ 
常任理事 ： 松井⽇登美 ，丸⼭真由美 ，広野 努

  ⾦⼦ 央 ，⾈⽊正則 ，葛嶋 誠 ，上⽥邦和

② 令和３年度活動⽬標
スポーツにふれ合い校下住⺠の健康を促進し、

住⺠同⼠の親睦を図ることを⽬的とする。

③ 令和３年度活動報告
ⅰ ４⽉１０⽇・・・第２７回グラウンドゴルフ⼤会 場所：五福公園

①健康チェックシート＆⼊場者記録（持参→提出） ＜団体＞ 優勝：6区
②⼊館前⼿指消毒 次勝：9区
③検温 ３位：4区
④⽤具使⽤前後の除菌作業
⑤競技中を含め常時マスク着⽤とする ＜個⼈＞ 優勝：⽔⾕
⑥コートサイドに消毒ジェル設置 次勝：福⽥
⑦本部前に⽤具消毒スプレー＆タオル設置 ３位：森⽥

ⅱ ５⽉２３⽇・・・第３６回ビーチボール⼤会
コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、理事会で無期延期とした。
（ステージ２）

ⅲ ６⽉２７⽇・・・第３２回フレッシュテニス⼤会・・・中⽌
コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、理事会で無期延期とした
（ステージ２）

ⅳ ９⽉１２⽇・・・第５５回ソフトボール⼤会・・・中⽌
コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、８/４の理事会で開催中⽌と決定。
（ステージ２）

ⅴ １０⽉３⽇・・・第６０回校下住⺠運動会・・・中⽌
コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、８⽉、⾃治振興会・各町内・体協

ⅵ １１⽉２１⽇・・・第４０回バドミントン⼤会 男⼦優勝：下野新
感染防⽌対策 次  勝：⽂京町
①健康チェックシート＆⼊館者記録（持参→提出） ３  位：寺町，体協
②⼊館前⼿指消毒 ⼥⼦優勝：９区
③検温 次  勝：⽂京町A
④窓の開放による換気 ３  位：⽂京町Ｂ
⑤競技中以外はマスク着⽤を促す 混合優勝：下野新
⑥コートサイドに消毒ジェル設置 次  勝：９区
⑦本部前に⽤具消毒スプレー＆タオル設置 ３  位：末広

ⅶ ２⽉２０⽇・・・第５５回卓球⼤会・・・中⽌
コロナウィルス感染拡⼤防⽌のため、開催直前に各町内へ電話連絡で伝達。
（ステージ２）

の協議で中⽌と決定。

※開催⽇の設定や会場の確保に無理が⽣じる
ことから、Ｒ．３ １⽉に 開催を中⽌とした。

※開催⽇の設定や会場の確保に無理が⽣じる
ことから、Ｒ．３ １２⽉に 開催を中⽌とした。



④ その他の特記事項 ・天候不順やコロナ禍で、４年連続で住⺠運動会中⽌となっていいる。
競技内容の縮⼩・時短策等の対応策も視野に置き、

開催出来る事を願いたい。
・体協主催の各種競技⼤会は参加率の伸び悩みがある中、コロナ禍で

開催中⽌の競技が多くあり、今後も不安が募る。
五福体協として昨年⼤会の開催基準を設けたが、その結果開催可否の
判断が明確となりギリギリまで悩むことが無く、やり易くなったと思う。
＜開催基準＞

コロナの感染状況

ステージ２

ステージ１

⑤ 活動写真
 ４/１１ 第２７回 グラウンドゴルフ⼤会

出場チーム
4区・6区・9区・新町・下野新・鵯島

（６町内）
選⼿数＝２４名

出場チーム
9区・末広・寺町・下野新・⽂京

（５町内）
チーム数

5
5
4

１４チーム×２＝２８名
混合チーム
⼥⼦チーム
男⼦チーム

各種競技⼤会及び理事会

開催中⽌

開催する

参加町内

出場希望町内
のみ参加する

感染防⽌対策は、
充分に⾏なうこと

備 考

※事前に、常任理事で意⾒交換の上共通認識をする。

選⼿数＝

１１/２１ 第４０回 バドミントン⼤会



(２)五福校下体育協会・・・令和３年度 事業計画書
① 令和４年度役員⽒名

会 ⻑ ： 川⼝義⼀ 
副会⻑ ： ⽔⾕英⼆ 斎藤達朗，福⼭裕⼦
理事⻑ ： 荒井雅⼦
会 計 ： ⻑浜佑⾄ 
常任理事 ： 松井⽇登美 ，丸⼭真由美 ，広野 努

  ⾦⼦ 央 ，⾈⽊正則 ，葛嶋 誠 ，上⽥邦和

② 令和４年度の活動⽬標
スポーツをにふれ合い校下住⺠の健康を促進し、

住⺠同⼠の親睦を図ることを⽬的とする。

③ 令和４年度の主な活動計画 開催場所
ⅰ ４⽉１０⽇・・・第２８回グラウンドゴルフ⼤会 五福公園

ⅱ ５⽉２９⽇・・・第３７回ビーチボール⼤会 五福⼩学校体育館

ⅲ ６⽉２６⽇・・・第３３回フレッシュテニス⼤会 五福⼩学校体育館

ⅳ ９⽉１１⽇・・・第５６回ソフトボール⼤会 五福運動広場

ⅴ １０⽉２⽇・・・第６１回校下住⺠運動会 五福運動広場

ⅵ １１⽉２０⽇・・・第４１回バドミントン⼤会 五福⼩学校体育館

ⅶ ２⽉１９⽇・・・第５６回卓球⼤会 五福⼩学校体育館

④ その他の特記事項 コロナ禍により各種スポーツ活動機会が激減する中、
体⼒の低下や運動能⼒の低下が⼼配される。感染防⽌対策をしっかり
継続していきながら安全活動を⽬指し、それらの回復に努めて参りたい。






